

令和3年度がスタート!



令和3年度、
お子様のご入学、
ご進級、誠にお
めでとうござい
ます。暖かな春、

子供たちはそれぞれ「進級」
をきっかけとして、様々な人
たちと出会い、夢や希望をも
つようになります。始業式、
入学式の前日に、準備を手伝
ってくれた新6年生は最高学
年として引きしまった顔で新
一年生を迎えます。今後本校

校長 山村 登洋

「学校の顔」 6年生

今年度は新一年生児童62
名を迎えて全校365名の児
童と学び舎本村小学校で共に
過ごしていきます。

私は、子供同士、子供と教
職員、保護者や地域の方々と
の触れ合い、かかわり合いの
中で子供も教職員も伸びてい
くと考えています。

コロナに負けない、人と
の絆を大切にする学校に
の継続を大切にすること

新年度のごあいさつ

たしました。

新しい子供たち
や教職員を迎え、
たくさんの出会
いと新たな気持
ちでスタートい

本村小学校 だより 第4月号



発行所 港区立本村小学校
〒106-0047
港区南麻布3-9-33
TEL:03-3473-1462
FAX:03-3443-8535

「心の絆づくり」

の「学校の顔」として活躍す
ることを楽しみにしています。



いじめのない笑顔溢れる学校を

新型コロナには負けない!

今年度は、引き続き感染防
止に最大限取り組みながらも、
保護者、地域の皆様のご理解、
ご協力を得ながら、昨年度以
降行事や教育活動が中止、縮
小に追い込まれました。感染
防止を第一に考えれば当然の
対応です。ただ、そこには大
きな穴が出来てしましました。

それは「人と人の絆」で
す。学校は各教科の学習はも
ちろん大切ですが、人とのか
かわり方を身に付ける、人の
温かみを感じ取る、逆に投げ
かけるなど、心の教育も大変
重要です。

子供たちの夢の実現に向け
て、「心の絆づくり」を大切に、
教育活動を推進していきます。
教職員一同、全力を尽くして
まいります。どうぞ、ご支援、
ご協力をお願いいたします。

子供の夢の実現

本校の目指す教育

- 3つの「C」を大切にする
「チャンス (Chance)」
→チャレンジの選択
- 「チャレンジ (Challenge)」
→挑戦
- 「チェンジ (Change)」
→変容 (成功も失敗も価値がある)

- 「自己指導能力」の育成
 - ・**共感的人間関係**→互いに認めあう
 - ・**自己決定**→自我関与する場面設定
 - ・**自己存在感**→子供の行動を認める指導



自己肯定感の向上（自分が大好き！）